



Paddeln durch Amsterdam

Die Gruppe konnte die Altstadt vom Wasser aus erkunden.

TVJ-Kanuten waren viel unterwegs

Dieses Jahr waren die Kanuten des TV Jahns wieder auf verschiedenen Fahrten und Freizeiten viel unterwegs und konnten einige Kilometer auf dem Wasser sammeln. Bereits im Februar stand die erste Tour des Jahres an und Ende März wurde dann mit der Aller-Hochwasser-Rallye und dem Vereinsanpaddeln die Paddelsaison „offiziell“ eröffnet.

Das Pfingstwochenende verbrachten die Kinder und Jugendlichen auf der Pfingstfreizeit, bei der dieses Jahr bei den Celler Kanu Wanderern in Altencelle gezeltet wurde. Die Teilnehmer paddelten auf der Aller und der Fuhse und nutzten das gute Wetter außerdem zum Schwimmen oder zum Üben von Kenterrollen.

In den Sommerferien gab es eine weitere Ferienfreizeit für die Kinder und Jugendlichen. Das Ziel war ein Campingplatz in der niederländischen Stadt Blokzijl, auf dem die Kanuten in den letzten Jahren schon häufiger zu Gast waren. Eine Woche lang wurde auf den Kanälen viel gepaddelt und auf dem Campingplatz gespielt und gebastelt. Außerdem machte die Gruppe einen Ausflug nach Amsterdam, dort paddelten die Teilnehmer durch die Altstadt und erkundeten die niederländische Hauptstadt vom Wasser aus.

Zudem gab es in diesem Jahr wieder ein „Wochenende für alle“, zu dem alle Mitglieder der Kanu-Abteilung eingeladen waren. Das diesjährige Ziel war Rinteln und alle Teilnehmer hatten an dem letzten August-Wochenende erneut viel Spaß. Gezeltet wurde bei dem Kanu Club Rinteln, die Kanutouren gingen von Hameln nach Rinteln und von Rinteln nach Veltheim.

Daneben standen viele weitere Touren auf den Flüssen der Region auf dem Fahrtenplan. Auch einige Gepäckfahrten, zum Beispiel von Walsrode nach Kirchweyhe oder auch auf der Weser bei Hannoversch Münden wurden gepaddelt. Außerdem paddelten drei Jugendliche auf eigene Faust innerhalb von vier Tagen von Walsrode über Frankenfeld, Verden und Bremen auf der Böhme, Aller und Weser nach Bardewisch.

Nach den Herbstferien startete das Winterprogramm für die

Kinder und Jugendlichen. Auch in diesem Jahr stehen wieder verschiedene Angebote, wie zum Beispiel Schwimmen, kochen, Filmabende oder Schulungen auf dem Plan. Sobald es wieder wärmer wird, voraussichtlich im März, geht es mittwochs um 17 Uhr wieder auf die Böhme. Die Klönabende finden weiterhin dienstags um 20 Uhr im Bootshaus statt.

Außerdem wird der alljährlich stattfindende Bezirkstag des Kanubezirks Lüneburg in diesem Jahr am 18.11.2023 bei uns im Bootshaus stattfinden. An diesem Tag werden die Ergebnisse des Wanderfahrerwettbewerbs und Ehrungen verkündet, die dann für die nächste Ausgabe der TVJ-Nachrichten vorliegen.



Konterrollentraining

Übung des grundlegenden Bewegungsablaufs einer Kenterrolle.